

Bis zum Jahresende bleibt das Jugendhaus am Ball

Die Luft ist noch lange nicht raus. Erfreut blickt die Treffleitung auf erfolgreiche Zeiten im 2012 zurück. Jungs und Mädchen erfreuen sich nach wie vor an den Angeboten des Jugendhauses Oase.

pd. Die Fachleitung wird durch Prisca Ruppen besetzt. Sie ist freischaffende Soziokulturelle Animatorin/PA/Coaching. Prisca Ruppen unterstützt, begleitet und berät die Mitarbeitenden der Oase und gewährleistet dadurch eine zeitgemässe und professionelle Führung der offenen Jugendarbeit in Küssnacht. Zu Ihren Funktionen gehören die Planung, das Controlling, die Personal-

führung und das Coaching im Rahmen von Interventionen. Sie amtiert als Bindeglied zwischen dem Vorstand und der Treffleitung und informiert und unterstützt den Vorstand auf der strategischen Ebene in beratender Funktion. Prisca Ruppen macht für Studierende der sozialen Arbeit und/oder der Soziokulturellen Animation die Praxisanleitung (PA).

Schulbesuche

Alljährlich wiederkehrend fand der traditionelle Schulbesuch der 1. Oberstufenklassen aus dem Bezirk Küssnacht mit den Lehrpersonen in der Oase statt. 120 Schülerinnen und Schüler lernten die Räumlichkeiten, das Angebot und die Treffleitung kennen. Unsicherheiten konnten angesprochen und Schwellenängste

abgebaut werden. Zudem wird der Kontakt zu den Lehrpersonen gepflegt. Die Jugendlichen haben die Möglichkeit, die Oase für sich zu entdecken. Dadurch können neue Jugendliche angesprochen und als Besucher gewonnen werden

Schminkevent

Nach den Auswertungen der Fragebögen von den Schulbesuchen 2012 zeigte sich auch in diesem Jahr das Bedürfnis der Mädchen an einem Schminkevent. Partizipativ mit einer Gruppe von Schülerinnen aus der 1. Oberstufe wurde ein Anlass dazu am 26. Oktober 2012 organisiert. Eine professionelle Kosmetikerin zeigte den jungen Frauen wie sie sich vor dem Schminken reinigen sollen und weshalb dieser Reinigungs-

prozess für die Haut wichtig ist. Tipps für das Schminken fehlten an diesem Nachmittag nicht. 15 Girls hörten interessiert zu und freuten sich über die ideenreichen Varianten.

Halloween-Party

Am 31. Oktober wurde in diesem Jahr auf Wunsch der Jugendlichen aus dem Bezirk Küssnacht ausnahmsweise eine Halloween-Party organisiert. Die Treffleitung freute sich über den grossen Einsatz der Organisatoren. Sie schmückten die Räumlichkeiten der Oase mit Dekorationen zum Thema *Halloween*.

Unter Einbezug der Jugendlichen wird ein neues Logo für den Verein offene Jugendtreffs, Jugendhaus Oase, Midnight Funzone und Skatepark Küssnacht am Rigi gestaltet. Ein lancierter

Wettbewerb fand für Schüler aus der Region Küssnacht statt. Die Gewinner wurden bei der Umsetzung der Gestaltung des Logos miteinbezogen. Detaillierte Informationen dazu folgen.

Chlauszorge

Der alljährlich wiederkehrende Event *Chlauszorge* wird rege genutzt und die Vorfreude der Teilnehmer ist schon einige Zeit vorher deutlich spürbar. Die Treffleitung organisiert ein reichhaltiges Zmorgenbuffet im Namen des Vereins Küssnächter Jugendtreff. Sie bieten den Jugendlichen immer am 5. Dezember zu früher Morgenstunde ein Aufwärmen und eine leckere Stärkung an.

Weihnachtsspecial-Event

An diesem Anlass organisiert die Treffleitung für die Jungs und Mädchen aus der Oberstufe einen Special-Event.

Die weihnächtliche Vorfreude wird damit eingeläutet und das Jahr nimmt im gemütlichen Beisammen sein einen Abschluss. Yves Segura und Alexandra Arnosti freuen sich am 21. Dezember auf den Abend und den Besuch der Jugendlichen aus Küssnacht.

Für weitere Fragen, Ideen, Anregungen und Diskussionen aus der Bevölkerung stehen Ihnen die Jugendarbeitenden Yves Segura und Alexandra Arnosti gerne zur Verfügung. Sie können uns über das E-Mail jugendhaus-oase@gmx.ch oder über die Telefonnummer 041 850 01 77 erreichen.

Wer nutzt welche Angebote?

Wöchentliche Statistik*

Offener Treff

Mittwochnachmittag
ca. 8 Mädchen und 15 Jungs

Anlaufstelle

Dienstag-/Donnerstagnachmittag
ca. 9 Mädchen und 15 Jungs

Beratungsgespräche

ca. 2-3 Mädchen und 3-4 Jungs

Monatliche Statistik*

Special Friday

Letzter Freitagabend im Monat
ca. 33 Mädchen und 34 Jungs

1. Freitag-Treff

Erster Freitagabend im Monat
ca. 6 Mädchen und 19 Jungs

* Besucherzahlen von
Januar bis Oktober 2012

**Prisca Ruppen
besetzt neu die
Fachleitung des
Jugendhauses Oase.**

Foto: zvg

